



Finn Goth

Die drei Fledermäuse

Es war einmal eine Mutter, die hatte drei Söhne und eine Tochter. Ihre Tochter half gerne auf dem Hof, ihre drei Söhne aber faulenzten oft den ganzen Tag. Eines Abends wurde es der Mutter zu viel und sie verfluchte ihre drei Söhne und rief vor lauter Wut: „Mir wären drei Fledermäuse als Söhne lieber als solche Nichtsnutze wie ihr es seid.“ Kaum hatte sie dies ausgesprochen, sah sie drei Fledermäuse durch den halbdunklen Abendhimmel davonschwirren.

Nun tat es ihr doch leid um Ihre faulen, aber liebenswerten Söhne und sie erzählte ihrer Tochter von ihrem Missgeschick. Das Mädchen versprach der Mutter, die drei Jungen zu suchen und zu erlösen. So machte sie sich auf den Weg.

Als das Mädchen zwei Tage lang unterwegs war, begegnete ihr eine weise Eule. Das Mädchen fragte: „Kannst Du mir helfen meine Brüder zu suchen?“

Die Eule sagte: „Ja, ich kann dir helfen, aber erst musst du drei Aufgaben lösen.“

Das Mädchen fragte: „Welche Aufgaben soll ich erledigen?“ Die Eule antwortete: „

Die erste Aufgabe ist, drei Steine zu finden, die im Fluss leuchten. Die zweite

Aufgabe ist, zwölf Perlen zu finden. Die dritte Aufgabe ist, eine Krone zu finden.

Dann werde ich deine Brüder erlösen.“

Das Mädchen ging zum Fluss und tauchte nach den Steinen. Einen Stein fand sie, aber die anderen zwei nicht. In der Nacht leuchteten die zwei anderen Steine plötzlich im Fluss. Jetzt musste sie zwölf Perlen finden. Am nächsten Tag weinte das Mädchen: „Ich werde nie die Perlen finden!“ Da kamen drei Fledermäuse und wollten ihr helfen. Sie fanden eine Perle nach der anderen. Sie dachte an die letzte Aufgabe der Eule und auf einmal kamen die drei Fledermäuse zurück. Das Mädchen staunte, als eine Fledermaus zu ihr sagte: „Komm mit in unsere Höhle, dort können wir dir etwas zeigen.“ Sie lief den drei Fledermäusen hinterher in die dunkle Höhle. Dort leuchtete in einer Ecke eine goldene Krone. Sie packte die Krone zu den Steinen und Perlen.

Sie suchte die Eule im Wald auf und übergab ihr die gewünschten Sachen. Die Eule hielt ihr Versprechen und erlöste die Brüder. Glücklicherweise gingen die Vier nach Hause und versprachen der Mutter, ab heute immer zu helfen. So lebten sie glücklich bis an ihr Lebensende.

